

#POLITIK 14. November 2017

Mitglied werden auf dem Gewerkschaftstag? Na klar!

Das hat Seltenheitswert: Aber die EVG und ihre Sozialpartner nutzen auch den Gewerkschaftstag, um neue Mitglieder zu werben.



Denn nicht nur Mitglieder nehmen an diesem Ereignis teil, sondern auch Kolleginnen und Kollegen der Sozialpartner selbst. Im Ausstellermarkt informieren u.a. der Fonds soziale Sicherung, mobifair, die DEVK, die BAH BKK oder die GUV FAKULTA über ihre Leistungen und Angebote. Auch hier werden viele gute Gespräche geführt und viele wichtige Kontakte geknüpft.

Und eine Kollegin des Wertguthabenfonds nutzte die guten Gespräche am Infostand der GUV FAKULTA, um die Beitrittserklärung zur EVG zu unterschreiben. Eine gute Entscheidung! Die EVG beweist mit ihrem Gewerkschaftstag, dass sie die richtigen und wichtigen Themen anpackt und dies in einer unverwechselbaren Art und Weise.

Basis unseres Tuns und Handelns sind Mitglieder. Mit jedem Neueintritt wird unsere Gemeinschaft wieder ein Stück stärker. Herzlich willkommen!